



## La escuela 'Las Torres Entre Raquetas' cierra el curso con una gran fiesta del tenis

*Sus alumnos disfrutaron de una tarde de juegos y de una merienda de convivencia*

06/07/18 – La escuela de tenis 'Las Torres Entre Raquetas' de Las Torres de Cotillas cerró el curso de clases con una gran fiesta en las pistas del polideportivo municipal. Y lo hizo con una tarde de diversión para los pequeños alumnos de la escuela, que participaron en diversos juegos deportivos con los que se divirtieron muchísimo y luego disfrutaron de una merienda de convivencia.

*"Ésta es una escuela que está trabajando muy duro y de manera muy dinámica en la promoción del tenis en nuestro municipio, una labor con la que estamos muy orgullosos y por la que felicitamos a sus responsables",* destaca el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, cuya área colabora con esta escuela a lo largo del año.

Una escuela deportiva que en su primer año de andadura en Las Torres de Cotillas ha contado con cerca de 150 alumnos de todas las edades, principalmente jóvenes. *"Sus monitores han realizado una magnífica temporada formativa y deportiva, educando en valores a través del tenis",* apunta el edil, que recuerda que 'Las Torres Entre Raquetas' también ha realizado numerosas actividades de carácter social y benéfico.



### +INFO